

Fecha: 05-02-2026
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Profesor Roberto Robles y Escuela E-77 son los nuevos Ancla de Oro

Pág.: 14
 Cm2: 396,7
 VPE: \$ 328.485

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Profesor Roberto Robles y Escuela E-77 son los nuevos Ancla de Oro

El Concejo Municipal realizó una sesión extraordinaria para definir a los ganadores de la máxima distinción de la ciudad. La entrega del galardón será este lunes en el auditorio de la Plaza Bicentenario.



EL PROFESOR ROBERTO ROBLES LIMA.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

En una votación unánime en una sesión extraordinaria por el aniversario N°147 de Antofagasta, el Concejo Municipal eligió a los nuevos Ancla de Oro y que este año recayó en el profesor Roberto Robles Lima y en la Escuela E-77 Juan Sandoval Carrasco.

Roberto Robles es un profesor que ha dedicado su vida al servicio público desde la educación, con

más de cinco décadas de trayectoria docente, formando generaciones de estudiantes en nuestra ciudad.

Además, es parte de la banda de cumbia "Los Mercury" y desde el municipio indicaron que ha realizado un aporte invaluable al desarrollo de la música, el folclore y la formación artística escolar, siendo profesor de artes musicales, formador de coros, monitor de actividades extraescolares y promotor permanente de la expresión cultural co-



LA ESCUELA ESPECIAL E-77 JUAN SANDOVAL CARRASCO ESTÁ UBICADA EN CALLE GENERAL BORGON.

mo herramienta de formación integral.

Por casi 50 años fue profesor del Liceo Comercial y también es la voz de la "Cumbia del CDA".

Es así que el alcalde Scha Razmilic contactó a Roberto para comunicarle que era el nuevo Ancla de Oro 2026, quien muy emocionado, agradeció el nombramiento.

ESCUELA

En tanto, en la catego-

ría personas jurídicas fue reconocida la Escuela Especial Juan Sandoval Carrasco E-77, que comemora 65 años de existencia desde su creación en 1959, y 50 años de funcionamiento ininterrumpido en su actual ubicación de General Borgoño 876, dependiente de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) de Antofagasta.

Según señalaron desde el municipio, el estableci-

miento educacional es considerado como referente en la atención educativa de estudiantes con discapacidad intelectual, trastorno de espectro autista, multideficit motor y otras neuro divergencias.

Actualmente, atiende una matrícula de 190 estudiantes, distribuidos en 8 cursos de educación general básica, desde 2º a 8º año y 11 cursos del nivel laboral.

Cabe señalar que el Ancla de Oro es la máxima distinción que entrega Antofagasta a aquellas personas naturales o jurídicas que han desarrollado una labor desinteresada y de especial relevancia para el desarrollo de la comuna y sus habitantes.

La ceremonia de entrega de la distinción será este lunes en el auditorio de la Plaza Bicentenario. *